



Intercédons pour le monde musulman !

... car mes yeux ont vu le salut qui vient de toi, et que tu as suscité en faveur de tous les peuples: il est la lumière pour éclairer les nations, il sera la gloire d'Israël ton peuple (Lk 2. 30-31).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

Jésus, Dieu avec nous, le Prince de paix. Pour les chrétiens du monde entier, célébrer la naissance du Christ apporte de la joie. Les musulmans ne considèrent pas Jésus comme le fils de Dieu et ne peuvent donc pas connaître sa paix. Pour beaucoup d'entre eux, cette célébration ne suscite que la colère et l'indignation. Mais Jésus est venu sur terre pour eux ! Alors que nous célébrons dans la semaine à venir, intercédons en faveur des musulmans et des chrétiens partout dans le monde :

- Priez pour que Jésus, « la lumière pour éclairer les nations », se révèle dans des rêves et des visions aux musulmans qui cherchent la vérité.
- Priez pour que les musulmans qui assisteront aux célébrations de Noël et du Nouvel An, comme certains le feront, entendent la vérité de l'Incarnation et considèrent qui est vraiment Jésus.
- Priez pour que les croyants, au moment des fêtes de Noël, aient l'occasion d'expliquer l'Évangile aux personnes qui leur posent des questions, et qu'ils le fassent avec sagesse et clarté.
- Priez pour les croyants dans des nations où l'Église est restreinte, qui doivent adorer et célébrer leur Seigneur en secret. Priez pour que le Saint-Esprit les rencontre d'une manière spéciale, qu'ils sentent ses encouragements et son étreinte alors qu'ils honorent le Fils de Dieu.
- Priez pour la protection de Dieu sur des églises et des croyants qui se rassemblent pour des programmes et des cultes spéciaux. Priez pour que tout projet d'attaque ou de perturbation de ces réunions soit contrecarré.

Dans les actualités

Priez pour les croyants en Iran comme ils font face et répondre à la persécution accrue. À l'approche de Noël, le gouvernement leur a lancé un avertissement en arrêtant plus de 100 chrétiens au cours de la première semaine de décembre. La plupart ont été libérés, mais seulement après avoir été forcés de donner des informations sur d'autres croyants et sur les églises de maison. Cette répression montre l'inquiétude du gouvernement quant à la croissance continue et considérable de l'Église en Iran—et la répression semble aider plutôt que décourager l'Église. En fait, dit un évangéliste, « après avoir été arrêtés, les membres de notre église ont commencé à parler du Christ dans leur famille avec plus d'audace ». Priez pour qu'au cours de la période de Noël, davantage d'Iraniens trouvent Jésus ! Voir en plus à <https://tinyurl.com/irannoel>.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : tinyurl.com/index2018

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere